

令和三年四月三日 作成
 発行人 諫早ワークス

自分の作品を見てうっとり!!

三月六日のホリデースクールは、午前は作業体験を行いました。みなさんいろいろな作業を経験されたこともあり、今日の作業は、まだ練習が必要な作業や向いている作業など各自作業を変えて行いました。村川さんは、三月十一日から学校主催の企業実習に行くとのことで実習先でもおこなう仕事である「ガウンたたみ」を行いました。みんなおしゃべりすることなくそれぞれ集中して取り組まれていました。

午後からは、ビジョントレーニングと心の花展見学に行きました。心の花展では、夏休みのサマースクールで専門講師の方から指導してもらった「ガラス工芸」いろいろの花びん」の作品を出展しました。

会場では、入ってすぐの場所に飾ってあり、みんなとても嬉しそうに誇らしそうにされていました。見学後、上山公園の山を散策し楽しいひと時を過ごしました。



ハーモニークラブの友達へのプレゼントづくり



三月十三日のホリデースクールは、料理教室でサンドイッチとクッキーづくりを行いました。

サンドイッチの具材にとんかつを作りましたが、吉原さんは、とんかつを揚げる工程を担当し、危なげなく手際よくこんがりきつね色においしく揚げてくれました。また、高山さんと武田さんは、キャベツの千切りを担当し、こちらも手際よくできましたが、所々細かったり太かったりの千切りキャベツが完成しました(笑) その後、みんなでハーモニークラブの今年小学校を卒業される友達へプレゼントをするためにクッキーづくりを行い、卒業メッセージも丁寧に書いてくれました。

またまた新しい作業にチャレンジ!!

三月二十日のホリデースクールでは午前は作業体験、午後からはビジョントレーニング・SSTを行いました。作業体験では、初めてする仕事である印刷物の検品作業を行いました。武田さんは、少しのズレやシワがある印刷物の不良をよく見つけており、しっかりと職員へ報告することができました。

春を感じてきました

三月二十五日のホリデースクールは、ハーモニークラブと合同でハーモニークラブから県立運動公園まで遠足に行きました。

天気も良く桜もちょうど満開であたたかい春を楽しみました。久保さんは、小学生と手をつないで最後まで歩いてくれ頼もしさも感じられました。高山さんは、往復十二キロの道を最後まで歩いて自信がついたようでまた行きたいと言ってくれました。



裏面につづく

久しぶりの仲間が参加されました♡

三月二十六日のホリデースクールでは午前はビジョントレーニング・パソコン操作訓練、午後からは作業体験を行いました。

今日はサマースクール以来、東川大聖さんが参加されました。久しぶりに会い、身長が伸びていてビックリ！4月から高校へ進学することや妹さんの話などたくさん話をしてくれ、すぐに仲間と打ち解けられ楽しく過ごされていました。

午前中のパソコン訓練では、久しぶりにカレンダーづくりを行いみんな思い思いの個性あふれたカレンダーを完成することができました。

午後からの作業体験では、またまた新しい作業（封入作業）を行いました。A4用紙のプリント1枚と冊子2冊を大きな封筒に入れて封を閉じる作業を行いました。

東川さんと久保さんは、冊子を2冊ずつ仕分する作業、村川さんと高山さんは、封筒に入れる作業、武田さんは、封筒の封を閉じる作業とみんな役割分担し協力することができました。



SST（新学期に向けて準備）を学習！

三月二十七日のホリデースクールでは午前は作業体験、午後からはビジョントレーニング・SST①を行いました。

午前の作業体験では、クリーニング袋をたたむ作業を行いました。みんな職員のお手本をしっかりと見て実践することができていました。午後からは、SST（新学期に向けて①）でこの1年間を振り返りどができなかったのかまた、それに向けて新学年の1年間どうしたらよいかと目標を立てました。

村川さんは、新たな目標として「大きな声を出す」「自分の意思をしっかりと伝える」を立てられました。武田さんは、「目覚まし時計を使い一人で起きる」の目標をたてられています。

また、春休みの作品としてダンボールアートにチャレンジしています。完成したら来月の新聞で掲載します。

上手な自己紹介にチャレンジ！！

三月二十九日のホリデースクールでは午前は作業体験、午後からはビジョントレーニング・SST②を行いました。SSTでは新学期に向けて上手な自己紹介の仕方を学習しました。みんな熱心に学習されており、新学期で練習の成果を発揮してほしいです。

年下の子と仲良くなりました😊

三月三十日のホリデースクールでは、ハーモニークラブと合同で春のバスハイク（山茶花高原）へ行ってきました。今回は4名ずつの参加のため、ハーモニークラブのメンバーとペアを組み千円ずつ出し合いチケットをホリデースクールのメンバーが管理するようにしました。ホリデーメンバーは、普段より荷物の管理を含めしっかりとされているように感じました😊

